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市会議員の活動は多種多様。その現場の「今」
をお伝えし、社会の未来を皆様と共有する新・
新聞に挑戦！選挙のための政治にストップ！!
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横浜市会議員・自民党員

こしいしかつ子
-選挙のための政治はSTOP!! 本質を求めて粘り強く-

かつ⼦リポート

毎⽉11⽇は 
さかえ横浜会議の⽇

集まっても、オンラインでも

あーすぷらざ チラシ
▷12/5（土）10:30〜 会場とZoomで

コロナが収束した後も働き方は元には戻らないみたいだな、将来の経済
が不安だわ…そんな風に思われる方も増えているようです。 
仕事もプライベートも豊かに送るライフスタイルを栄区で実現できる方
法を皆さまと一緒に作り上げたい！と思って企画しました。 
［第1回］では、雇用型と自営型のテレワークの違い、自営型に求められる 
仕事のあり方などを学びました。［第2回］ではさらに実践の度合いを深め 
ます。テレワークで収入を得つづけるために必要なことを知りましょう。

「知って実践！テレワーク!!」第２回も開催です＊
シンクタンク＆リビングラボ「さかえ横浜会議」

ぜひ、全⽂を 
ホームページでお読み下さい!

休館中の建物内、自動販売機がもったいない

響き渡る子供達の声が懐かしい栄プール

令和2年3月31日に栄プールが閉鎖してから半年以上が過ぎました。 
お隣の翠風荘（老人福祉センター）は、コロナ対応で閉鎖している間に水道
設備の不具合が出たとのことで、再開予定を変更し閉鎖が続いています。 
この野七里エリアは、地域の方と大和ハウスさんが協力して街の再生プロ
ジェクトを行なっているところです。神奈中バスの折返しスペースの一画
にはローソンが開業し、地域の方の憩いスペースがあり店舗業務も地元の
方々が携わるなどの工夫がなされています。 
街を活性化しようと地域や民間の企業さんの協力が地道に行われるこの 
地域で、公共施設が次々と閉鎖されて活気を失っていることに、私は危機
感と焦燥感を持って来ました。 
平成18年3月31日に上郷南小学校と統合した野七里小学校も暫定利用の
まま「埋蔵文化財センター」として校舎利用や地域開放がされています。
今後は新しい発想で地域に貢献できる事業をもっと総合的に行うべきと
考えて活動しています。 
しかし、よくいわれる「縦割り行政」の弊害がここにあると思います。 
栄プールは市民局、翠風荘は健康福祉局、旧野七里小学校は教育委員会、
隣接する旧上郷焼却工場は資源循環局、円海山は環境創造局。 
それぞれが自分たちの事業を進める土地としているので、次なる総合的な
計画は立ちようがない状況です。担当者が悪いということではなく、制度
そのものが縦割りにならざる得ないようになっているとも言えるのです。　　　

地域にあった 
活用を 
実現するために栄プールと翠風荘
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コラム担当者募集中！起業・お笑話・名言などご提案ください♫ 

※気軽に書いてみませんか？事務局の判断でお断りさせていただくこともありますのでご了承ください。

https://koshiishikatsuko.jp/3670/

♥コロナ禍の中でもたくさんの方が様々な工夫を重ねて頑張っていらっしゃいます。♥そんな皆
様を少しでも応援させていただけたらと、ささやかながら自分のFacebookなどでご紹介させて
いただいていました。♥自分自身で一軒一軒コツコツ集めたもので、足りないところだらけの
情報でしたが、せめてもと思う活動です。♥そしたらなんと、嬉しいことにその情報をパソコン用
のスライドショーにまとめ上げ、♥さらにYouTube動画にして下さる方々が現れました！♥現在
はさらに情報を収集・追加しバージョンアップを重ね、第2弾・第3弾を製作中です！近日公開しま
す！♥皆様にご覧いただいてこその応援活動です！♥ぜひご覧いただいて、Facebook「イイ
ね」、YouTubeの高評価、広くみなさまへのシェアをなにとぞよろしくお願いいたします。

コロナに負けない！ 栄区の皆様の応援プロジェクト！ YouTube公開中！

いいね！#006

［注：参考写真］この写真はダイオキシン調査ではなく、横浜市内の大学教授と水質調査をした際の様子です ［注：参考写真］

工場閉鎖後の敷地一角は事務所に

平成17年に閉鎖した資源循環局のゴミ焼却栄工場（上郷町）の敷地内に粗大ゴ
ミのストックヤードを設置することとなり、一部土壌汚染調査が行われました。 
この工場跡地は全体では15万㎡ほどの広さがあり、私は土地を全体として有効
活用するように訴えています。（いいね！#006参照） 
今回の土壌汚染調査はダイオキシン類の影響を中心に調べられますが、土地の
利用方法によってはフッ素を含めた化学物質の調査も重要と考えています。今
後要請して行きたいと思います。 
資源循環局はこの旧焼却工場の「都市施設」として指定を解除して
おらず、新たな土地活用議論をすすめるには困難な状況です。 
調査内容のみならず、土地利用の全体についても、今後も諦めず
に局の方々と調整をしてまいります。

ダイオキシン類の土壌汚染の調査からスタート

上郷焼却工場跡地の一部 
粗大ゴミのストックヤードを設置

10/12 ◎栄区100人カイギ（本郷台駅前から中継） 
10/27 ◎電気バス実証実験視察 
10/28 ◎栄区の方を新市庁舎ご案内 ◎財政局 
10/29 ◎「知って実践！テレワーク!!」 

◎タクシーと飲食業•不動産業のコラボ会議 
10/30 ◎AI・５G・通信技術展示会

10/3 ◎赤い羽根共同募金（大船笠間口） 
10/4 ◎地域活性化イトーヨーカドー会議 
10/5 ◎令和元年度決算 ◎栄共済病院地域医療連携

室 ◎コロナワクチン意見交換会 
10/6 ◎男女共同参画センター視察 ◎画廊訪問 
10/7 ◎令和元年度決算質問「政策局」 
10/8 ◎障害者施設「工房“道”」見学 
 ◎市役所質問打合せ 
10/9 ◎令和元年度決算質問「財政局」

日々の活動をご報告します。「等身大」の横浜市会議員
として、日常業務、私的な活動、興味や視点もお伝えでき
たら嬉しいです。ホームページやFacebook、インスタグ
ラムやツイッターなどもご覧下さい。

日々の活動ヘッドラインこしいしかつ子奮闘中！
横浜市会議員
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